

全員が入ることができる「ジャンボかまくら」作りにチャレンジ!
雪を掘って、雪のゴミ(!?)を運んで、全員協力で無事に完成しました♪
夜はかまくらでティータイム。ちょっと贅沢な時間を過ごしました。



スタッフからの挑戦状?宝探しにチャレンジ。

さて、宝の中身は何だったのでしょうか?



1年間「たきの森のがっこう」にご参加いただきありがとうございました。5月から子どもたちと畑を耕し、時には草むしり。秋には野菜を収穫して料理をしたり、滝野の森で木登りや雪あそび。たくさん仲間・自然と活動をすることができました。

次の春に、また皆さんとお会いできることを楽しみにしています。

「たきの森のがっこう」スタッフ一同

HPでも情報を掲載中♪ 滝野自然学園

検索



たきの森のがっこう

【活動日】二月二十一日～二十三日

【テーマ】 あったか雪中キャンプ
【天気】 晴れ

五月に始まって活動してきた「たきの森のがっこう」も今回が今年度ラストの実施となりました。ほんとうにあつとういう間、今回の高学年チームは四年生と五年生の9名です。

一日目は「かまくら」を作ります!しかも高学年全員が入ることの出来る特大サイズのかまくらをおよそ三時間で完成しなければなりません。「かまくら作りが初めてのメンバーも多い…」「六年生もいないし…」なんて不安な声も聞こえましたが、始まつてしまえば何のその一作戦タイムでかまくらの形、仕事の分担や

必要な道具を自分たちでしっかり話し合い、作業をスタートしたら…全員でモクモクと作っていきます。穴を掘り進める係、飾り付けを考える係、入口を作る係に分かれて、汗だくになります。活动中で灯りをともしてティータイムを過ごしました。高学年チームのパワーとチームワークを改めて感じた一日目でした!

二日目はみんなが楽しみにしていたチューブ滑り!誰も歩いていないカツカの雪の上を大きな声で叫びながら…楽しくに決まっていますよね!メンバー全員、とびっきりの笑顔と大きな叫び声で滑っては登り、滑っては登りを繰り返して、いつたい何回滑つただろうね?

あそびタイムの後半戦は宝探しをしました。方位磁針とロープ、ヒントの書かれた指示書だけを頼りに雪の中に埋まっている宝を探すのですが、ここでもチームワークを発揮!五年生を中心となつてドンドン探していく、スタッフが予想していたよりも早くに宝を発見してしまいました。

あつとういう間の二日間でしたね。そしてあつとういう間の一年間でした。畑仕事や朝釣り、日の出キャンプに炭作り、本当に色々なことにチャレンジしてきた一年間でした。楽しいことも苦労したことでもたくさんありましたねよね。

たきの森のがっこう」にも来てくださいね。



雪深～い森の中、動物の足あと発見！？



今日のメインイベント「かまくら」作り。穴を掘るだけでなく、装飾も手作りです。



朝は元気にランニングから！



「森のがっこう」のウィンタースポーツといえば、エアボード！



本日の最長不倒記録！目指せ東京五輪？



方位磁針とロープで宝探しに挑戦！北はどっちだ！？



表紙の写真とどこが違うでしょう？？？